



火の用心を呼びかけながらパレードする園児たち

11月15日 15回 みんなの心に 火の用心

秋季全国火災予防運動(11月9日～15日)の期間中に、蔵王幼稚園、中部保育園、田原赤石幼稚園が防火パレードを行いました。法被を着た園児たちは、伴走する消防車両から流れる「火の用心のうた」に合わせて歌いながら拍子木を打ち鳴らし、それぞれの保育園・幼稚園周辺を元気に歩きました。また、パレード終了後、園児たちは田原市消防署で、はしご車の試乗や防火服を着て放水する体験をし、防火に対する意識を高めました。



砂浜での遊びは最高！盛り上がったビーチフラッグス大会

11月10日 10回 守り続けよう 大切な海岸

久美原から大草までの太平洋岸で表浜自然ふれあいフェスティバルが開催されました。海岸侵食の現状と、表浜の素晴らしさをPRするために続けられているこのイベント。今年も地域の方を中心に約2000人が参加し、清掃活動を行いました。メイン会場の東ヶ谷海岸では、地元の野菜を使った鍋料理などがふるまわれたほか、ビーチフラッグス大会も行われ、参加した皆さんは、楽しみながら海岸の大切さを実感していました。



歌・踊り・楽器演奏などが披露された芸能大会

11月2日～4日 2回～4回 芸術・文化を お披露目

11月2日～4日、田原市文化協会主催の田原市文化祭が田原文化会館、渥美文化会館などで開催されました。市民の手による絵画や書道、手芸、陶芸、菊などの作品が所狭しと並んだ展示会場には、多くの人が見学に訪れていました。また、芸能大会では、日ごろの活動の成果を発表する市内の文化サークルなどの皆さんに、大きな拍手や声援が送られていました。このほか、池ノ原会館と渥美文化会館ロビーでは市民茶会も行われました。



きれいに咲きそろった菊花に来園者はうっとり

11月4日 4回 美しく咲き誇る 菊の大輪

地域の特産である「菊」を広くPRするため渥美半島菊花大会がサンテパルクたはらで開催されました。菊作り愛好家や小学生、幼稚園児などが育てた出展作品(約500鉢)が、10月30日～11月11日の期間、サンテドームに展示され、訪れた人々の目を楽しませていました。なお、審査会で決定した主な入賞者は、次のとおりです。(敬称略) 内閣総理大臣賞＝永田日出夫/農林水産大臣賞＝鈴木悦雄/愛知県知事賞＝河合敏行、小久保貞子、小石利枝